
 
 

 
 

Frage an Bürgermeister-Stellvertreterin 

Stadträtin Dr.in Martina Schröck 

 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 18. September 2014 

 
von 

 
GRin  DI (FH) Mag.a Daniela Grabe 

 

 

Betrifft: Ergebnisse der Evaluierung von Mädchen- und Frauen-
Beratungseinrichtungen 

 

Wann werden die betroffenen Mädchen- und Frauen-Beratungseinrichtungen 

(inkl.  Frauenbeauftragten-Trägerverein) über die detaillierten Ergebnisse der 

Evaluierung ihrer jeweiligen Einrichtungen und deren  Auswirkungen auf ihre 

Budgetplanungen informiert?  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


